



DESPLAZAMIENTOS

Caja de Burgos ayuda a 1.600 alumnos

Un total de 1.615 estudiantes universitarios españoles recibirá en 2011 las ayudas de desplazamiento concedidas por Caja de Burgos para alumnos que cursen estudios en cualquiera de las universidades públicas ubicadas en territorio español. Caja de Burgos, que acaba de resolver la convocatoria para el curso académico 2010/2011, destinará más de 360.000 euros entre un total de 1.615 universitarios españoles, superando la cifra del pasado año en el cual 1.534 alumnos recibieron estas ayudas de desplazamiento. De igual modo, en la convocatoria de este año el número de solicitudes presentadas fue de 2.169, superando la cifra del pasado año que ascendió a 1.972.

En la presente convocatoria, de los 1.615 universitarios beneficiarios de las ayudas, 385 cursan sus estudios en la Universidad de Burgos, 398 en la Universidad de Valladolid (en sus diferentes campus de Valladolid, Palencia, Segovia y Soria), 215 en la Universidad de Salamanca (en sus campus de Salamanca y Ávila) y 147 en la Universidad de León. También destacan los 233 estudiantes matriculados en las distintas universidades de Madrid, repartiéndose los 235 restantes por el resto de universidades españolas. ■